
 
Mot d’Alain Lambert, 

Conseiller général du canton de Putanges 
Vœux aux maires et aux habitants 

=== 
Vendredi 15 janvier 2010, à 18 heures, 

Salle Jean Féron 
Putanges-Pont-Écrepin 

 
 
 
 
 
 
Une cérémonie de vœux conjointe, symbole de notre unité. 
 
Vous dire ma joie sincère de partager avec vous, en famille, ce moment 
précieux de la vie où chacun exprime à l’autre, les souhaits les meilleurs 
qu’il puisse formuler. 
 
Pour moi la symbolique est forte de pouvoir être associé, en toute 
simplicité, en toute amitié, à la cérémonie conjointe, conviviale et 
chaleureuse aux côtés de Monique Guibout et de Jacques Martineau. 
 
Cette cérémonie commune illustre parfaitement l’esprit d’équipe qui nous 
unit tous ensemble et qui nous donne la foi, la force pour relever les 
grands défis que nous nous sommes promis de relever tous ensemble. 
 
C’est aussi l’occasion pour moi de vous dire combien je suis fier et 
heureux de représenter notre magnifique canton, riche de tant de 
splendeurs – un canton rural représentatif d’un département rural. 
 
Une équipe soudée à votre service. 
 
Certains ont pu trouver étrange que je siège en votre nom au Conseil 
général. Notre pacte était franc et sincère. Vous offriez de la stabilité, 
pour 5 ans au Conseil général et celui-ci vous offrait la Présidence avec le 
réseau relationnel qui s’y attache. Je n’y ai rien vu de suspect et je pense 
qu’il faut regarder les résultats liés à notre méthode de travail. 
 
Cette méthode de travail, en équipe, est toute simple mais elle porte de 
vrais fruits. En moins d’un an, bien des initiatives sont nées, certains 
projets plus anciens ont avancé : 
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- La maison de retraite, qui attend son tour depuis 20 ans, 
- Le collège de Putanges, 
- La médiathèque à venir, commune au collège et aux habitants de 

Putanges, 
- La construction d’un centre routier à Fromentel, 

 
Preuve que nous sommes beaucoup plus forts et plus efficaces, 
ensemble ! C’est ensemble que nous maintiendrons le canton de Putanges 
en première division ! 
 
C’est aussi l’occasion de rendre hommage à tous ceux qui œuvrent au 
quotidien à votre service. Vos élus, les entreprises, les associations, tous 
ceux qui conçoivent et réalisent les plus beaux projets d’avenir pour le 
canton. 
 
Pour ma part, j’ai toujours considéré que ma mission était de faire aboutir 
les projets. De trouver les moyens. De décrocher les autorisations 
administratives. 
 
Vœux et perspectives. 
 
Nous voulons que ce canton et ses habitants, toutes générations 
confondues bénéficient, maintenant et à l’avenir, des services les plus 
performants. Nous voulons vous donner toutes les chances de vivre bien, 
de progresser, de réussir ! 
 
C’est dans l’estime réciproque, dans l’entraide mutuelle que nous sommes 
les plus efficaces et que nous puisons les plus grands bonheurs Voici le 
message d’espoir que je voulais vous adresser, ainsi que mes vœux les 
plus chaleureux de bonne et heureuse année pour chacun de vous, pour 
vos familles et ceux qui vous sont chers. 
 
 
Que 2010 soit pour vous la promesse d’un réconfort et d’une nouvelle 
espérance. 
 
 
Merci à tous, 
 


